

## Im Blickpunkt

### CDU: Klarer Sieg für Becker

**Ötigheim** (fk) – Erwartet klar fiel die Nominierung des CDU-Kandidaten für die Landtagswahl 2021 im Wahlkreis 32 (Rastatt) gestern Abend in Ötigheim aus. Der amtierende Abgeordnete Alexander Becker (48) setzte sich mit 90,5 Prozent der Stimmen gegen seinen Herausforderer, den Rastatter Rechtsanwalt Klaus Harsch, durch. Auf Becker entfielen 95 Stimmen, auf Harsch zehn. Harsch steht in der CDU weit rechts, er wird immer wieder mit der AfD in Verbindung gebracht. Ein Parteiausschlussverfahren gegen ihn wegen Verbindungen in die rechte Szene endete erfolglos. Als Zweitkandidatin hinter Becker wählten die anwesenden CDU-Mitglieder mit 93,6 Prozent Victoria Felder (23) aus Gernsbach (ausführlicher Bericht folgt in der Samstagsausgabe).